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第５回松戸市脱炭素有識者会議 議事概要 

 

１ 日時 

令和６年２月１４日（火）１４:００～１６：００ 

 

２ 場所 

Web開催 

 

３ 次第 

開会 

  議題 

（１）脱炭素政策（案）のとりまとめ 

（２）次年度以降の進め方について 

 

４ 出席者 

【有識者】 

奥 真美 会長 

古井 恒 委員 

伊藤 洋 委員 

濱島 憲二 副会長 

羽山 明 委員 

平野 将人 委員 

岡田 真弓 委員 

増井 嘉則 委員 

【松戸市】 

瀬谷 眞一 課長 

奈良場 健 専門監 

松本 優子 課長補佐 

松戸 孝雄 主査 

永原 和樹 主事 

 

 

 

【事務局：㈱環境管理センター】 
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５ 議事 

議題（１）脱炭素政策（案）のとりまとめ 

 事務局から、脱炭素政策（案）のとりまとめ、説明を行った。前回からの

主な修正点は、過去 4回の会議における各政策案への指摘事項を記録した

点である。 

 誤字や文章表現についての指摘があった。 

 事務局で誤字や文章表現を確認し、修正することになった。 

 まつど脱炭素社会推進事業所登録事業所数を最新の値にした方がよいと

の指摘があった。 

 松戸市から、最新の情報に書き換えると回答があった。また、電気自動車

の写真や補助金の状況についても併せて最新のものに更新することとな

った。 

 脱炭素政策（案）の内容については、委員の同意を経て最終案としてとり

まとめた。 

 修正点を反映後、最終版を委員に配布することとなった。 

 

議題（２）次年度以降の進め方について 

 松戸市から次年度以降の進め方について、説明を行った。 

 意見や指摘はなかった。 

 

 

６ 松戸市挨拶 

 今年度の会議終了にあたり、松戸市環境政策課長が委員への謝辞を述べる

とともに、会議とは別に取り組んでいる脱炭素政策（公共施設への太陽光

パネルの設置、焼却施設で発生する余剰電力の活用、森林環境譲与税の活

用による他自治体の森林管理への貢献）について説明した。 

 

 

以上 

 


